

**次期参議院選挙立候補者
うえの由佳氏に
推薦状 手渡す**



うえの氏に推薦状を手渡す甲斐委員長(右)

5月1日の執行委員会にて 次期参議院選挙立候補予定者のうえの由佳氏を推薦する事が機関決定。推薦状を甲斐執行委員長より手渡しました。うえの由佳氏からは「10歳から政治を志すようになった。人の気持ちを考え、20年前から抱いているふるさと愛媛を守りたい」と力強く話しました。



うえの由佳 松山市(旧北条市)出身の30歳。愛媛県立松山西中等教育学校、筑波大学を経て、中小企業向けのコンサルティング業務を経験。

《義務が発生する条件》

- ✓ 暑さ指数28度以上または気温31度以上
- ✓ 連続1時間以上または1日4時間超え作業

**改正による
熱中症の
現場での考え方**

**1 作業員の様子がおかしい…
見つける**

**2 医療機関への搬送、救急隊要請
判断する**

**3 到着まで全身に水をかけ冷却
対処する**

指標 (WBGT) 暑さ指数 28度以上または気温31度以上の環境下で、連続1時間以上または1日4時間超えて行われる作業が対象。

事業者への義務付け
熱中症の自覚症状がある作業者や、その兆候を見つけた者が速やかに報告できる体制を整備し、関係作業者に周知することが義務付けられます。

次に、熱中症の症状が現れた場合に備え、作業からの離脱、身体の冷却、や处置、緊急連絡網や搬送先の連絡先・所在地の一覧など、必要な措置の実施手順を事前に定め、関係作業者に周知することが求められます。

これらの改正により、事業者は熱中症の早期発見と適切な対応を行う体制を整備し、労働者の安全と健康を確保することが期待されています。



6月1日施行 熱中症対策の徹底を

基準は暑さ指数28度

【労対部】昨年の職場(現場)での熱中症死傷者数は全国で1、195人(内死亡者数30人)、愛媛県19人(内死亡者数1人)と過去10年間で最も多となりました。

死亡災害の多くは、初期症状の見逃しや医療機関への搬送の遅れが主な要因とされているため、厚生労働省は、職場(現

建設業は高リスク 正しく理解し予防を

【労対部】職場における熱中症予防対策の徹底を図るため、令和7年5月1日から9月30日までの期間、「STOP!熱中症 クールワークキャンペーン」を実施します。

このキャンペーンでは、事業者に対して、作業環境の温度・湿度の把握、適切な休憩時間の確保、作業服の工夫、水分・塩

特に、建設業や製造業、運送業など、熱中症のリスクが高い業種において

周知リーフレットなどを活用し、一人ひとりが熱中症の危険性を正しく理解し、予防対策を実践することで、職場全体の安全と健康を守りましょう。

は、重点的な取組が求められています。今月は暑さ指数の把握と評価、暑さ指数に応じての対策を徹底する必要があります。



熱中症パンフレット(厚生労働省)より抜粋

38回年金共済まごころ総会

実質利回り1.03%に 積立金のお知らせのご確認を

【組織対策部】5月16日に第38回年金共済「まごころ」総会が全建連で開催され、令

2月～25年1月）の実質利回りは予定利率と配当率から保険事務費

を除き1.03%となりました。

現在の保険会社の引受け割合は日本生命60.0%、明治安田生命

和6年度実質利回りの報告が全建連よりありました。

在、37県連・組合93人が利用し、年金受給者等は535人で、

組合員・家族の皆さん、便利で安心有利な年金共済まごころを引続きご活用ください。

予定利率
配当率
保険事務費（保険会社の事務手数料）
▲0.27%

実質利回り 1.03%

4.9.5%、第一生命
5%です。

現在の保険会社の引受け割合は日本生命60.0%、明治安田生命は個々の加入者ごとに管理されているため、加入者の減少・積立金の減少によって制度が不安定になることはありません。

現在の保険会社の引受け割合は日本生命60.0%、明治安田生命は個々の加入者ごとに管理されているため、加入者の減少・積立金の減少によって制度が不安定になることはありません。

子ども食堂に7万円寄付 活動の後押しに 伊予

予

のためには頑張っている
南山崎地区社会福祉協議会が実施する、安心して人と触れ合い笑顔になれる居場所を作り、住み

3月30日寄附金を手渡しました。
3月30日寄附金を手渡しました。
3月30日、伊予支部で

3月30日寄附金を手渡しました。
3月30日、伊予支部で
3月30日、伊予支部で

3月30日、伊予支部で
3月30日、伊予支部で
3月30日、伊予支部で

3月30日寄附金を手渡しました。
3月30日、伊予支部で
3月30日、伊予支部で

経過と方針確認し承認 熱中症講座関心高く

これから暑くなり増えてくるであろう熱中症対策について学びました。策グッズの紹介など、

座学の後は実践で、ASREで理

シヨン会場に移動し、

大会・夕食懇親会で交

流を深めました。前回

役員改選があり高橋新

青年部長になってから

初めての定期総会開催で、

青年部の団結力はより一層強まり、今後の組

合活動・青年部を盛り上げていきます。

岡氏に来ていました。

ただ、自宅でもできる身

体を壊さないためのスト

レッスンを行いました。

今後の仕事に役立てて

いたいという声が多

いきました。

大塚製薬株式会社よ

り講師の中村氏に来て

法改正直前で、参加

いたいといふべき

午後からの勉強会では、

</

